
あ

し

江口グループ 令和5年1月発行第　　　号186

けましておめでとうございます！ 2023年も皆さん
に楽しく、役立つ話題を届けたいと社員みんなで

頑張っていきたいと思います。今年も江口グループわく
わく倶楽部をよろしくお願いします。さて、まだカタール
ワールドカップの余韻が残っている今日この頃。何より日
本代表の活躍には心打たれました。今月はサッカー日本
代表について書こうと思います。

　『JFAの約束2050』皆さん知っていますか？ これは日本
サッカー協会（JFA）が2002年に開催された日韓ワール
ドカップが終わってしばらく経った2005年に掲げたビジ
ョン、目標です。それにはこんなことが書かれています。
『JFAの約束2050』
2050年までに、すべての人々と喜びを分かちあうため
に、ふたつの目標を達成する。
1. サッカーを愛する仲間＝サッカーファミリーが1000万人
　になる。
2. FIFAワールドカップを日本で開催し、日本代表チームは
　その大会で優勝チームになる。
　（引用：日本サッカー協会「JFAの約束2050」）
というものです。
　当時、これを聞いた時に、サッカーを愛する人が増える
ことや、もう一度日本でワールドカップを開催することは
実現するなと思いました。しかし「ワールドカップで優勝
チームになる」 この夢だけは本当に叶うのかな？ そんな
気持ちでした。いくら45年後の話だとしても、日本代表
がワールドカップで優勝する姿がまったく見えなかったし、
「無理やろう～」という気持ちでいっぱいでした。それは
この前行われたカタールワールドカップが開幕するまで
もそうでした。
　まずこの夢を信じることができない理由として、日本の
サッカーはまだまだ世界の中では中の下レベルでトップ
プレイヤーたちの足元にも及ばないと思っていたことで
す。日本サッカーのレベルが上がってきたとは言え、世界
のサッカーのレベルも上がっています。また、ワールドカッ
プサッカーという大会の凄さを知っていること。そして日
本がワールドカップに出られなかった歴史や悲劇を知っ
ているからワールドカップは特別なものだと思っていた
こと。このような理由があって絶対に無理だと思ってい
ました。
　しかし、このカタールワールドカップでの日本代表の戦
いを見ると、もしかしてと思う気持ちが生まれてきました。
なんと優勝経験国であるドイツだけならまだしも、スペイ
ンの２カ国に勝ちました！！ これは本当に凄いことです！！ 嬉

しいし驚いたし、優勝経験国の2チームにも勝ったのだか
ら日本もワールドカップで優勝する可能性は0なんじゃな
いのかなって思うようになりました。思いっきり手のひら
返しです（笑）。

かし夢はあきらめなければ叶うと思います。今回
のワールドカップでもそうです。おそらくほとんど

の人が強豪国相手に2勝するとは思っていなかったと思
います。ドイツかスペインどちらかと勝つか引き分け、そ
してコスタリカに勝って決勝トーナメントへ行く。大方こ
のような予想だったのではないかと思います。しかし結
果は誰もが２勝するとは思っていなかったドイツ、スペイ
ンに勝つことができました。これは選手たちが諦めずに
信じ続けてきたからこそだと思います。日本サッカー協会
の公式YouTubeでは大会期間中の選手たちの練習風
景やミーティングの様子、そして選手たちの声を動画で
配信してくれていました。それを見ると勝つための準備を
しっかりする選手たちの様子を見ることができました。こ
れを見たら「勝てるのじゃないかな？」という思いにさせて
もらえましたし、実際にそうなりました。最後まで信じ続
ければ夢が叶う！
　それと夢を叶えるためには「固定観念を振り払え！」だと
思います。今回のワールドカップがあった場所カタールの
ドーハと言えば僕たち世代からすると、あのドーハの悲劇
です。1993年日本代表がロスタイムで初めてのワール
ドカップを阻まれた場所です。これがあったから日本代表
が世界で戦う厳しさを味わいました。でもこれからの子
供たちはドーハと言えばドーハの歓喜（ドイツ、スペイン
の勝利）だと思います。もうドーハの悲劇という固定観念
は無いと思うし、日本代表のこの戦いを見ると世界でや
れるって思う子供たちが多いのではないのかと思います。
これこそが2050年につながる大事なことだと思います。
ましてや2050年に活躍する選手たちはまだ生まれてい
ない選手も多いはずです。日本代表の活躍を見て、また
海外で活躍する選手たちを見ていると「優勝できちゃう
んじゃないのかな」って思う選手がきっと増えるはずです。
このような環境になったからこそ叶えられない夢じゃな
いと思います。日本のワールドカップ優勝は！！
　諦めなかったからこそ、スペイン戦の1.88mmの逆転
ゴールが生まれました。今回は残念ながらベスト８の壁を
破ることはできませんでしたが、2050年には日本がワー
ルドカップで優勝することを夢見たいと思います。その頃
僕は７４歳。決勝のスタジアムで日本代表がワールドカッ
プを掲げている姿を見に行きたいと思います！ 夢は叶う！

  固定観念を振り払い信じ続けたものだけが夢叶う
江口グループ　代表取締役社長　江口　充



スマイル花壇に笑顔の花が咲きました♡
木場潟を訪れた際は、ぜひご覧下さい♪

代目の江口グループ現場だより４

さま、あけましておめでとうございます。総務部の
庄源です。今年も江口グループをよろしくお願い

致します。
年ほど前に江口組で木場潟の工事をさせて頂いた
ご縁から始まった「スマイルde木場潟プロジェク

ト」。江口グループではスマイル花壇造りました！
　木場潟を訪れる人が笑顔になってほしいという想いが
詰まった、そんな素敵な花壇を昨年末に若手社員と一緒に
お花を植替えてきました！
　今回は「パンジー、ビオラ、ノースポール」を植え、スマイ
ル花壇に笑顔が戻りました！

員の想いが詰まったスマイル花壇は、木場潟南園
地にあります。

　これからさらに寒い季節になりますが、冬の晴れ間にウ
ォーキングやランニングなどで木場潟に行く機会がありま
したら、ぜひ寄ってみてください(^^)。その時は、ＳＮＳなど
にアップしてくれたら嬉しいです♪

お花を植えた

エコフラポットを持ってパチリ★

子どもたちが
一生懸命

お花を植えて下さいました(^^)

さん、新年あけましておめでとうございます。
総務部の村木絵里香です。

　江口組が現在担当をしている【小松駅西口広場整備工
事】の現場にて、ＳＤＧｓについての掲示物が飾られています！

月12月と2回行った「花植えワークショップ」は、子
どもたちを対象に開催をし、お花を植え育てる機会

を通して、子どもたちに優しい気持ちや美しさを感じる気持
ちを育んでもらいたいという「花育活動」に繋がりました。

　そしてその時に使用した「エコフラポット」は、ペットボト
ルキャップをリサイクルして作られたもので、自然環境を守
る活動に貢献することもできました◎

どもたちが丁寧に植えてくれたお花はＳＤＧｓの掲
示物と一緒に飾られていますので、小松駅にいらし

た際には是非、見てみて下さい！
　２０２３年も良い一年になりますように！

小松駅をお花でいっぱいに！
子どもたちが一生懸命お花を植えて下さいました✿

ＳＤＧｓ活動についての掲示物と一緒に是非、見てみて下さい！

あいにくの天気でしたが、

みんなで協力してがんばりました！
暖かくなったら、さらに笑顔の花が

咲くスマイル花壇をお楽しみに♪♪
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駅前工事の仮囲いに
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見てみて下さい。



　こんにちは、えぐです。冬の寒さに負けず、
しっかり着込んで、元気に現場でがんばって
います！
　小松駅西口広場の工事現場では、通行さ
れる方に楽しんでいただけるように、仮囲い
に冬をイメージしたイルミネーションを設置
しました☆ 仮囲いには、足元と頭上からＬＥＤ
ライトで通りを照らし、イルミネーションと
一緒にムードを盛り上げています♪
　12月には、僕（えぐ）はサンタになって、ぐぐ
トナカイ、ちーサンタと一緒に登場してました！ 
１月には衣装チェンジしてるかも！？
　イルミネーションの他にも花装飾、ポムポム
プリンとカブッキー、僕たちのステッカーが
たくさんあって、フォトスポットが豊富です☆ 
ぜひ、この冬は小松駅西口広場でお散歩や、
写真撮影を楽しんでみて下さい♪

　あけましておめでとうございます。 本年もよろしくお願
い致します！ ２０２３年がみなさまにとって明るく希望溢れる
1年となりますように！
　はるかのお困りごと解決！！シリーズ
と言いたいところですが今回は社長のお困りごと解決です。
　皆さんの家族にワンちゃんやネコちゃんはいますか？
室内リフォームをご検討されていたお客様から、飼われて
いるワンちゃんは雷が大の苦手！ 雷の音でパニックになっ
てしまうと相談を受けました。我が子と同じように可愛い
ワンちゃんの為に、リフォームをするお部屋の一角に、雷が
鳴った時だけ入る専用防音室を作りました。フローリング、
腰壁はワンちゃん用の材料を使って足腰に優しいもので
す。壁の中には、遮音パネル、入口は防音扉で防音はバッ
チリです！ 夏だけではなく冬でも雷のなる石川県、これで
ワンちゃんもお客様もストレスも減り雷が鳴っても快適に
過ごせます♪

　愛犬家・愛猫家でお悩みをお持ちの
皆さん、是非髙橋までご相談下さい。
　お問合せフォームはコチラ→

えぐの その5現場通信

ペット専用ルームのリフォームも承ります!クリエイシ
ョン江口の

髙橋はるか
です

『小松駅西口広場の工事現場』にイルミネーションを設置

きれいなお花で
通りを彩っています♪

大きな雪の結晶もあ
るよ☆

キラキラ輝くツリー型
の

イルミネーション
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あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。
ウサギ年の今年は世の中のみんなが笑顔の溢れる一年になりますように。
今月は“夜のほっとひと息”です。

総務部
園井 彩梨愛

ご意見・ご感想などがざいましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

工事部
小山 南海子

総務部
庄源 知加子

総務部
村木 絵里香

工事部
畦地　翔葉

工事部
山根　勝敏


